



輝く今井っ子



【学校教育目標：人を思いやり、共に高め合う子】

HPアドレス：<https://imai-e.fukuroi.ed.jp>

本当に早いものでいよいよ令和4年度も残り1か月をきりました。一日一日を大切に、現学年のまとめと次学年への準備を確実に行っていきたくと思います。保護者や地域の皆様には、変わらぬ御支援、御協力をお願いいたします。

2月朝会 校長の話(児童に向けて)

1月は行ってしまふ、2月は逃げてしまふ、3月は去ってしまふと言われていきますから、きっと2月3月もあっという間に終わってしまうかもしれませんね。

さて、3学期のスタートに『ありがとうの気持ちを伝えること』『次の学年に向けて準備をすること』を、みなさんにお話をしました。どうですか、できていますか。

みなさんは『ありがとうの気持ちを伝えよう』と言われてたら、誰の顔が浮かびますか？友達の顔、家の人の顔、先生の顔、地域の方の顔、いろいろな顔が浮かんでくると思います。ありがとうの気持ちを言葉にして、きちんと伝えることができるといいですね。

そこで、先生からみなさんにお願ひがあります。1学期から先生が『笑顔カード』を配っていることは知っていると思います。この『笑顔カード』をぜひみなさんにも書いてもらいたいなと思います。

書く相手は『ありがとうの気持ちを伝えたいな』と顔が浮かんできた人でいいです。笑顔カードにありがとうの気持ちを書いたら、校長室の前にあるポストに入れてください。先生が郵便局になってありがとうの気持ちを伝えたい人に届けたいと思います。

でも、先生からじゃ届けられない人もいるかもしれないので、そんな時は書いた人に『自分で届けてね』とお願ひすることがあるかもしれません。その時はよろしくお願ひしますね。

教室で先生方に1枚ずつ『笑顔カード』を配ってもらいます。この人に『ありがとう』の気持ちを伝えたいなと思う人に出してください。たくさんの人に伝えたいなという人は校長室にあれば新しい『笑顔カード』をあげますからね。ほしい人は校長室に取りに来てくださいね。2月中は『笑顔カード郵便局』をひらいているので、たくさんの方が『笑顔カード』を出せると嬉しいなと思います。みなさん、よろしくお願ひしますね。

昼の放送でも紹介させてもらおうかもしれません。よろしくお願ひします。

さて、もう一つの『次の学年の準備をする』は大丈夫ですか。大事な『今の自分をしっかりと見つめること』です。何が成長したかな？何ができるようになったかな？何が自分に足りないのかな？どこを頑張らなきゃいけないのかな？そんなことを自分で、そして、クラスのみんなまで考えてください。

最初に言いましたが、残りの日はあっという間ですよ。やり残しがないように、後悔しないように、一日一日を大切にして本年度の最後の日を迎えることができるようにしましょう。



【3月 生活のめあて】

「人や物に感謝して生活します」

1年間のまとめの月です。お世話になった教室、机、ロッカー等を感謝の気持ちを込めてきれいにとしたり、3月1日(水)の「感謝の会」で、交通安全の見守りや学習、環境整備等でお世話になった皆さんに感謝の気持ちを伝えたりします。御家庭でも、様々な機会に話題にしてください。

裏面に「3月の下校時刻」があります。ご覧ください。